



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**CARTER Y SCHMIDT JUNTO AL RIN.** Bonn, Alemania Occidental, julio 15. El Presidente norteamericano Jimmy Carter y el Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, aparecen hoy en Bonn junto al río Rin.

# Elecciones para Pdte. se Celebran Hoy en Ecuador

QUITO, 15 de julio (AP) — A la medianoche concluyó terminantemente la propaganda electoral por cualquier medio para tratar de establecer una pausa de tranquilidad para los comicios presidenciales y seccionales del próximo domingo.

La vorágine propagandística en las tres últimas semanas tomó caracteres sin precedentes, pero el tremendo esfuerzo económico que esta representa no logrará, según indican los observadores imparciales, su objetivo esencial: Elegir al próximo Presidente

Constitucional Civil de Ecuador, que reemplace al régimen militar. Y no lo logrará porque ninguno de los seis candidatos podrá obtener la mayoría absoluta de votos, es decir la mitad más uno, como exige la ley, para ser proclamado triunfador.

Será entonces necesario ir a una nueva vuelta electoral circunscrita a los dos candidatos que hayan obtenido el mayor número de votos. Esta nueva elección tendrá lugar después de dos meses.

En consecuencia, los comicios presidenciales del domingo en la

práctica tendrán n papel eliminatorio. Cuatro candidatos quedarán marginados y sólo dos permanecerán en la contienda.

La lucha política entre los dos ganadores tendrá, de acuerdo a fuentes experimentadas, n doble aspecto. El uno el de buscar alianzas y compromisos con las fuerzas de los cuatro candidatos derrocados y con estos mismos. El otro, la conquista del voto ciudad-

—Favor pase a la Pág. 16.

## Fabricarán en el Futuro Autos con Patas

MIAMI (Estados Unidos), 15 de julio (EFE). La industria del automóvil deberá contar en el futuro con la posibilidad de fabricar vehículos que se movilicen gracias a la adaptación de un sistema de patas, y no por el habitual procedimiento de las ruedas.

Científicos de la Universidad norteamericana de Florida investigan por su parte el respectivo medio de locomoción de los escarabajos, con la intención de llegar a diseñar un vehículo que se mueva "a saltos", pero n ca rodando.

Para los especialistas en mecánica locomotriz de dicho centro, el escarabajo es algo más que el insecto coleóptero de color negro por encima y rojizo por debajo que afirma el diccionario. Contrariamente a lo que pueda parecer los investigadores se

—Favorpase a la Pág. 36.

## Colocan Electrodo en Cerebro de Niño

JOHANNESBURGO, julio 14. (UPI). Jacques de Klerk, niño de ocho años enfermo de "perlesia cerebral" fue operado hoy con éxito para insertarle en el cerebro los electrodos que le permitirán mejorar su habla y su coordinación.

La operación, que duró tres horas y es la primera que se efectúa en Africa, "salió bien" y Jacques está en "estado satisfactorio", dijeron del hospital.

El profesor Jay Chappel, Jefe del Grupo de Neurocirujanos que efectuaron la operación, comentó que pasarán semanas o tal vez meses antes de que empiecen a verse los resultados positivos.

No se espera que el niño vuelva a recuperar sus funciones normales, y los médicos se conforman con mejorarlas algo.

# Me Condenaron por Ayudar a mi Pueblo Dice Disidente

MOSCU, julio 15 (EFE). "Estoy feliz, porque estoy en paz con mi conciencia. Seré condenado por haber ayudado a mi pueblo", dijo Anatoly Shcharansky poco antes de recibir tres años de prisión y diez de trabajos forzados bajo régimen severo, el segundo más duro en cuatro que regulan la dieta y las condiciones laborales de los campos soviéticos.

Así lo declaró el viernes Leonid Shcharansky hermano del disidente ruso de 30 años, experto en

computación. El público de la sala, entre el cual estaba Leonid pero no Ida Milgrom, madre del acusado, de 70 años, aplaudió al leerse la sentencia.

"El mundo entero está contigo", dice Leonid que le gritaba a su hermano. Cuando éste iba a contestarle, continúa, los guardias "se lo llevaron".

Shcharansky es uno de los fundadores del grupo moscovita de vigilancia del cumplimiento de los

—Favor pase a la Pág. 16.

# Gigantescas Montañas de Basura Afectan a Bogotá

BOGOTÁ, 15 de julio (Por Germán Acero Espinosa, de EFE) Una de las ciudades sudamericanas donde abundan las basuras en parques y avenidas, Bogotá, comenzó a ser invadida por "un ejército" de moscas que tienen inquietos a sus aburridos habitantes.

Gigantescas montañas de basuras invaden los centros comerciales y residenciales, dando el aspecto de una ciudad donde el aseo no se conoce por lo menos hace unos 20 años.

El problema es más preocupante aun en los barrios de las afueras de la ciudad donde los niños juegan en los basureros públicos, creando

una serie de enfermedades entre la población infantil cuyos males ya comienzan a hacerse palpantes.

Hoy en día no es raro para ningún turista observar cientos de cestos de basura en importantes avenidas de Bogotá o, más aún, tropezar a cada paso con el cuerpo de un perro o un gato muerto.

En los centros comerciales las montañas de papeles sirven para que los niños ocasionen incendios y, de paso, la contaminación asfixia habitantes de esta gran metrópoli sudamericana.

En el barrio "Ciudad Jardín", un suburbio de 30 mil habitantes si-

—Favor pase a la Pág. 34.

# Aseguran que Cantante Elvis Presley Era Agente del FBI

WASHINGTON, 15 de julio. (Por Encarnación Valenzuela, de EFE). Detrás de su guitarra eléctrica, sus trajes brillantes y muy ajustados y la voz melosa que enamoraba a las jovencitas de todo el mundo Elvis Presley fue, al parecer, un Agente Secreto del F.B.I., que denunciaba a sus colegas artistas como "rojos".

La culpa de todos los males que ocurrían, a juicio de Elvis, entre la juventud norteamericana a finales de la década de los sesentas la tenía "la sucia apariencia de los Beatles y su música sugestiva".

Decidido a acabar con esa preocupante corrupción juvenil, Elvis se presentó un día de 1970 en

el Cuartel General del F.B.I. en Washington, pidió ver a su renombrado Jefe, J. Edgar Hoover, y se ofreció como informante secreto de la policía federal.

El hecho está recogido en un documento oficial —un memorándum escrito por un alto funcionario del F.B.I. a sus superiores— que hoy publicó íntegramente el "Daily The Washington Post".

Por aquel entonces el "rey del rock and roll", estaba en el momento más bajo de su fama, desbancando muchos años antes por los Beatles como primera figura de la música moderna y sin

—Favor pase a la Pág. 36.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



**EXITOSA OPERACION.** Nueva York, julio 15. La niña colombiana Yuli Andrea Rodriguez se recupera en esta ciudad de una operación que corrigió un defecto de nacimiento de sus piernas y le permitirá llevar una vida normal. Nació con la pierna izquierda mucho más corta que la derecha.

# Reformas Fiscales Hechas en Nicaragua Analizará FECAMCO

MANAGUA, 15 de julio. (ACAN-EFE). La "Federación Centroamericana de Cámaras de Comercio" (FECAMCO) convocó para el miércoles 19 de julio a una reunión extraordinaria en Panamá con el fin de conocer los alcances de las reformas fiscales y arancelarias anunciadas por el Gobierno nicaragüense.

Orantes Romero, Gerente Técnico de la Cámara de Comercio de Nicaragua, declaró hoy viernes a "ACAN-EFE" que "existe preocupación en los demás países miembros del Mercado Común Centroamericano por el paquete de reformas que se ha venido anunciando por parte del Gobierno del General Anastasio Somoza".

Añadió el dirigente del sector

comercial que con lo poco que de esas reformas se conoce y las orientaciones que al respecto ha suministrado el propio mandatario, se expondrá en Panamá la situación general del comercio nicaragüense, la gama de problemas que enfrenta y la proyección que esta situación pueda tener dentro del proceso integracionista.

Romero también enfatizó que la federación nicaragüense de Cámaras de Comercio acordó integrar un "Frente Unido" para oponerse a las reformas que el Gobierno presentará ante el Poder Legislativo, en vista de que el consumidor ya no soporta más cargas tributarias.

# Desaparecerán las Gafas por Nuevos Lentes de Contacto

LONDRES, 15 de julio. (Por Carmen Ermesto, de EFE). Una vía de esperanza se abre esta semana para los tres millones de británicos que por una u otra razón, tienen que utilizar gafas.

Finalmente los avances científicos en el campo de la oftalmología dan una respuesta válida y eficaz a la vieja conquista de "una visión perfecta" para todos.

Esto no quiere decir que se vayan a eliminar radicalmente algunos defectos visuales, como la miopía o la hipermetropía, que son irreversibles, pero la técnica, aplicada a este campo, de la medicina, dio con un mecanismo capaz de corregir sin recurrir a ese artefacto denominado "gafas" o "anteojos", desde hace dos siglos.

El hallazgo se refiere a una nueva "lente de contacto" permanentemente, ideada por un grupo de científicos ingleses que iniciaron sus investigaciones hace una década en el Departamento de Medicina, aplicada de la Universidad de Edimburgo.

Y ante los resultados positivos de su implantación en la córnea humana, durante las 24 horas del día, sin que se produjeran irritaciones o rechazos, la nueva lente de contacto, recibió ya el apoyo de la industria del sector.

En este sentido los laboratorios farmacéuticos ingleses "Cooper" se apresuraron a comprar la patente del invento y esta semana lanzan al mercado lo que ellos

—Favor pase a la Pág. 16.